

El camino es la integración laboral

Nemesio de Lara abre la Semana del Discapacitado exigiendo igualdad laboral para todos

A.M.

La XIII Semana de las Personas con Discapacidad Intelectual arrancó con el objetivo de promover la integración laboral, "porque la social ya está conseguida, por lo menos aquí en La Solana". Así lo dijo Nemesio de Lara, presidente de la Asociación Comarcal Pro-Minusválidos, en la apertura oficial de una semana en la que hubo convivencias, verbenas, teatro y una exposición.

El Palacio Don Diego acogió un año más la multitudinaria inauguración. Y como suele ser norma, la llegada de Nemesio de Lara supuso un revuelo para los chicos discapacitados del Centro Ocupacional Virgen de Peñarroya, que le adoraban.

En el mismo patio del Don Diego, De Lara enfatizó el significado de este día, "el único del año en que todos nos ponemos a pensar en el 'milagro' diario de la integración del discapacitado". Recordó el enorme trabajo que realizan las 32 personas que trabajan todos los días con más de 60 chicos y chicas de 14 pueblos, con sus 5 talleres ocupacionales "todo ello es un ejemplo de integración real".

Aún así, advirtió que hay mucho camino que

andar. Pidió más conciencia y un cambio de mentalidad mayor para, por ejemplo, propiciar empleo y desarrollo laboral para las personas con discapacidad, "las empresas siguen poniendo barreras y si el paro es del 20%, en el mundo de la discapacidad es del 60%".

Por eso ponderó el esfuerzo de administraciones como la Diputación Provincial de Ciudad Real, que él mismo preside. En concreto, destacó la última iniciativa de ofertar empleo con discriminación positiva por tipo de discapacidad "está claro que un tetrapléjico no puede trabajar de jardinero". En resumen, tiene claro que "el camino es trabajar por la integración laboral".

El auditorio del Palacio Don Diego se quedó pequeño para albergar el acto central de esta inauguración. Se proyectó un vídeo promocional del trabajo que realizan cada día los chicos y chicas discapacitados en el Centro Ocupacional Virgen de Peñarroya, y su directora, Paqui Rivera, resaltó el sentido del lema de este año: "Mi opinión también cuenta ¡apóyame!". Y es que, según Rivera, "a veces opinamos por ellos y demandan su propia capacidad para decidir".



Mosaico con uno de los lemas de la XXIII Semana de las Personas con Discapacidad.

Una emotiva concentración reivindica el papel del discapacitado

AURELIO MAROTO

Resulta fácil emocionarse cuando las cosas son auténticas y, a la vez, sencillas. Es lo que sucedió en la concentración ciudadana incluida en la XXIII Semana de las Personas con Discapacidad Intelectual. Uno a uno, jóvenes discapacitados del CO Virgen de Peñarroya fueron llamando a personas que, de alguna manera, les inspiran en sus vidas diarias y les ayudan a ser y sentirse mejor

entre el común de los mortales.

Fue así, letra a letra, como se formó la expresión "Tu opinión también cuenta ¡Te apoyamos!", una variante del lema oficial de este año "Mi opinión también cuenta ¡Apóyame!". De fondo, sonaba la canción de Amaral *A mis amigos*, perfecto acompañamiento a una actividad que, en definitiva, fue un canto a la ternura y la integración.

Cientos de personas se su-

maron a la actividad. Entre otros, pudimos ver al alcalde de La Solana, Diego García-Abadillo, y al presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, que incluso participaron en el mosaico. También asistió como público el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano, además de otros concejales de los distintos grupos representados en la Corporación. Una limonada dio por concluida la simbólica concentración.



La IV Muestra de Teatro de Personas con Discapacidad Intelectual arrancó con una crítica a la telebasura.

El auditorio Tomás Barrera se llenó para albergar la primera jornada de la IV Muestra de Teatro de Personas con Discapacidad Intelectual, en la que participaron grupos de Villacañas y Talavera. El Centro Ocupacional de la localidad toledana de Villacañas escenificó *Húndeme*, una parodia del programa televisivo *Sálvame*. Su guionista es el argentino Hillyer Sahürgin, que en declaraciones a Radio Horizonte no tuvo reparos en calificar de "porquería" programas como éste.

BOLETÍN DE SUSCRIPCIÓN

Nombre y Apellidos

C/

Población

N.I.F.

desea recibir en su domicilio quincenalmente **El Periódico del Común de La Mancha**

Forma de pago: **Semestral**, 27,58 euros **Anual**, 55,16 euros

Giro Postal nº

Nº

Piso

C.P.

Edad

Teléfono

Nº Cuenta

Entidad Financiera

Domicilio

Población

Provincia

Firma del interesado

El periódico
del Común de La Mancha

Reciba en su domicilio
la información de su
comarca cada quincena

Envíelo a:
Fax: 926 50 55 76
C/ Doña Crisanta, 47
13700 TOMELLOSO (C. Real)

EDICIONES SOUBRIET S.L., como responsable del Fichero, le informa que los datos facilitados por medio de cualquier tipo de formulario o en cualquier tipo de soporte, serán tratados con la debida confidencialidad y respeto a las normas derivadas de la Ley Orgánica 15/1999 del 13 de Diciembre sobre la Protección de Datos Personales. Estos datos serán cedidos única y exclusivamente a "El Periódico" para la contratación y/o modificación para la suscripción del mismo, para cuyo fin fueron recabados. Tiene pleno derecho al acceso, rectificación y cancelación de sus datos dirigiéndose al responsable del Fichero.